

編集発行 / 小田野中央公園 まちづくりの会 【URL】 odanopark - matizukuri.kids.coocan.jp  
【発行責任者】 榛葉邦男 【事務局】 東京都八王子福祉園内 担当 沢田哲也 八王子市西寺方町 76 電話 042-651-9410

## 「小田野中央公園第 10 回秋のワークショップ」が開催されました！

平成 30 年 9 月 23 日（日）、第 10 回秋のワークショップが開催されました。



6月に元木小学校3年生と恩方第一小学校2年生が土手に植えたタネだんごが見事に開花し、秋のワークショップでは、来場者の方と摘みとりをしました。子ども達も夢中で摘んでいました。



秋のワークショップの準備のため、草刈にも精が出ます。夏は草の生長と競争で、草刈を毎月行います。危険な作業なので、防護ヘルメットと長袖、エプロンで完全防備。夏場はきつい作業ですが、作業終了の達成感はなかなかいいものですよ。おかげで、夏場も、すがすがしい小田野中央公園が維持できています。

春には砂も撒いて、整地しています。まちづくりの会環境整備部の活動は、とても地道ですが、みなさんの住環境向上にとても貢献しています。

でも、そろそろ若い人の手助けが必要になっています。

**作業参加者募集中です！！**



## 秋のワークショップ報告

ワークショップは公園を使って、いろいろな体験や、学びを得る場という位置づけです。

今回は、本来のワークショップの意味を体現するため、出し物を最小限にして、体験型のイベントとなりました。

秋のワークショップの司会は、今回も恩方中学校生徒会長及び副会長が担当してくれました。

各ブースでは恩方中学校と、聖パウロ学園の生徒たちが、ボランティアとして大活躍。

野外ステージでは、「太極拳倶楽部」さんの整体太極拳演舞、そして最後には子どもから大人まで参加してクッション飛ばし大会が行われました。

クヌギ林では、ドラムサークル「まこりんと太鼓で遊ぼう」が行われ、たくさんの種類の打楽器を叩いてリズムを奏でました。

ターゲットバードゴルフ体験も多くの方の参加がありました。

あそびコーナーは紙飛行機づくり、竹笛づくり、凧づくり市民塾の無線交信体験、和紙絵葉書づくり、パウロの森クラブのアイ染めなどの手づくりクラフトと盛りだくさん。

食べ物コーナーは、地元ボーイスカウトの焼きそば、障害者施設グループGのちぢみ、萌愛調理専門学校の餃子、美山学園の手づくりパン、まちづくりの会のソーセージ、ポップコーン、駄菓子、が提供されました。地元の学校や福祉施設、市民活動団体からの出店でこのイベントは成り立っています。

花壇チームひょうたんは、苗木の販売と、種ダンゴの摘み取り、そして、タネを使っていろいろデザインする「タネでアート」を行い、たくさんの芸術作品ができました。

小田野中央公園の活動はハ王子市との協働事業です。今年もハ王子市公園課の職員が、宮城県女川町の復興支援として笹かまぼこなどを販売してくれました。市の職員の方々との顔の見える関係が続いていることが、まちづくりの会の活動が円滑に続いている理由の一つかもしれません。

公園では、いろいろな楽しいことができると思います。みんなのアイディアを募集しています。

ワークショップやさくら祭りで何か面白いことをやりたいと思ったら是非ご連絡ください。



凧づくりのボランティア生徒たち



子ども達が座布団飛ばし大会に参加



パウロの森 アイ染め体験

広報部 木住野



竹笛づくり



ドラムサークル 「まこりんと太鼓で遊ぼう」



竹花瓶づくり



ターゲットボードゴルフ体験



タネでアートの作品



タネでアートの様子 真剣につくってます！

## 高尾防犯協会の活動

10月13日に高尾防犯協会の方々が、元木町会子ども会と宝生寺団地子ども会の子ども達と、ウェルカム花壇にビオラを植えてくれました。これで、春まで公園の入り口がきれいに彩られますね！



## 菜の花の種を小学生が植えました！

11月には元木小学校3年生と、恩方第一小学校2年生の児童達が、川沿い散策路の斜面に菜の花の種を撒いてくれました。3月のさくら祭りの頃には、公園が黄色に色づくとよいですね！



元木小3年生が亀の日時計花壇に花の苗も植えてくれました



恩方第一小2年生が菜の花の種を撒いてくれました

## 綿の実が取れました！

今年6月に公園の一角に綿の種を撒きました。

8月には黄色い花が咲き、9月末頃には、真っ白でふわふわの綿が見事に収穫できました。

来年はもっとたくさん植えて、綿をつむいで何かつくられたらよいなと考えております。

公園でできる面白いアイディア募集中です。みなさんも、楽しい公園作りに参加しませんか？



## 自主的にゴミ拾いしてくれたみんなは地域の宝だ！

ある日、公園で、彼らを見ました。各自ボランティア用ゴミ袋を持ち、元木方面から道路づたいにゴミ拾いをしてくれていました。自主的にゴミ拾いをしてくれるなんて、みんなはすごいぞ。是非これからも続けてください！

彼らのような活動をする人がたくさんいるまちが、住みよい安全なまちになるのだと思います。

「みんなが、安心して遊べる公園にしたい」という地域のみなさんの希望を実現すべく、みなさんとともに、終わりのない公園づくりに取り組んでいきましょう。



### 公園で行うまちづくりの会の活動予定

### 2019年3月17日（日）第12回さくらまつり開催

まちづくりの会は、公園の活動をとおして、  
共助のまち・支え合いのまちづくりを目指しています。

公園を通したまちづくり活動に関わりたい方を募集しています！  
あなたのアイディアで、公園をもっと楽しくしよう！